
交通
***************************************************************************************

おかげバスの運行について（回答:3月23日時点）

　担当課

　提案・意見

 おかげバスの利用者です。バス停で待っているとバスが停車する時のブレー
キ音が大きいのです。キーーーーーィって感じです。音の大きさでびっくりす
る時もあるほどです。一般の路線バスではそこまで大きい音はしません。また
おかげバスは一日同じナンバーの専用車での運行ですか。
 次に運行ルートですが、勢田町から狭い道に入る古市方面へ寄らずにイオン
伊勢店へ向かってもいい。市民病院前に停まるから西口停は通らなくてもよさ
そう。またバロー伊勢店から宇治山田駅前経由で伊勢市駅前方面でもいいよう
にも思えます。こちらは一般路線バスの間にダイヤが入ればの話です。なぜか
環状線ルートでは宇治山田駅前を通っていません。あとは時間がかかりすぎて
いるので主要バス停停車の快速便なんかの設定は無理ですか。

　回答

交通政策課（2023年3月回答）〔3/20～3/24〕

 いつもおかげバスをご利用いただき、誠にありがとうございます。
 おかげバス運行車両のブレーキ音につきまして、三重交通に確認いたしまし
たところ、気候の寒暖差の影響や、環状線のような高頻度で停車や発車を繰り
返す路線では、ブレーキパッドの残りかすのようなものがどうしても溜まりや
すく、それが要因と考えられるとのことです。なお、日常的な点検や定期的な
点検は、もれなく行っており、安全上や運行上の問題はないということですの
で、ご安心ください。
 車両の運行につきましては、おかげバス環状線については、一日同じナン
バーの専用車で運行しております。その他のおかげバスの路線は、日時や便に
よって運行する車両が変更されます。
 また、運行ルートにつきまして、様々なご提案をいただきありがとうござい
ます。
 おかげバス環状線につきましては、途中、道幅の狭い経路を通行することに
はなりますが、「古市」や「中之町」のバス停は、環状線の中でも比較的ご利
用者の多いバス停となっておりますので、現在のところ経路を変更する予定は
ございません。また、「伊勢病院西口」は、「イオン伊勢店」までの運行経路
上にあるため、バス停を設けております。
 おかげバス環状線につきましては、社会実験運行時に、宇治山田駅や五十鈴
川駅への乗り入れも検討しましたが、運行時間の制約やＪＲ利用者の乗り継ぎ
などの利便性を考慮し、伊勢市駅に乗り入れを行っております。また、そのほ
かにも伊勢田中病院や旧伊勢慶友病院、市立伊勢図書館での乗降を考慮し、現
在の運行路線となっております。
 現在、三重交通の路線バスが「ミタス伊勢」～「伊勢市駅前」～「宇治山田
駅前」の経路で通過しておりますので、宇治山田駅をご利用の際はこちらをご
利用いただけばと思います。
 快速便につきましては、市内の主要な医療機関や商業施設などを中心に運行
しているため、現状と同じ経路を通る可能性が高く、快速運転による大きな所
要時分短縮の効果が薄いとみられることから、今のところは設定の予定はござ
いません。
 運行経路の都合上、目的地までの所要時分が長くなっている区間があり、ご
不便をおかけしておりますが、引き続きご利用しやすい路線、ダイヤを検討し
てまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。



その他
***********************************************************************************

　担当課
社会教育課
議会事務局（2023年3月回答）〔3/20～3/24〕

　提案・意見
家庭教育支援法について
                              （回答:3月23日時点）

質問1）家庭教育支援法とは何でしょう。
質問2）伊勢市議会は可決されましたか。
質問3）自民党と統一教会の関係が明らかになる中、私たちの知らない処で、
徴用工、慰安婦の問題で日本を根底から反日教育して金を巻き上げる事を教
義とする教団。伊勢市議会は汚染されないで下さい。

　回答

【社会教育課】
質問1）
　「家庭教育支援法」は、これまで国会において、「家庭教育支援法の制定
に関する請願」として議長に提出され、関係委員会に付託されていますが、
その結果は審査未了（廃案）となっており、現時点では、「家庭教育支援
法」は存在していません。

【議会事務局】
質問2）
　これまで伊勢市議会では、家庭教育支援法に係る議案等は審査されており
ません。

【議会事務局】
質問3）
　ご意見として承りました。



その他
***********************************************************************************

　担当課 医療保険課（2023年3月回答）〔3/20～3/24〕

　提案・意見
家族の死亡に伴う手続きについて
                              （回答:3月20日時点）

 父が死亡し、保険証返納や住民税・固定資産税等の手続きに本庁へ出向きま
したが、スムーズで親切に対応していただきました。
申し分なしです。
ありがとうございました。

　回答

 ご親族様のご逝去に心からお悔やみ申し上げます。
今回のご意見は、お悔やみコーナーをご利用いただいてのことと推察いたし
ます。
お悔やみコーナーは、ご遺族様の事務手続きの負担を軽減するため、主に福
祉関連の手続きにおいては受付窓口を一元化し、税関連等その他の手続きが
ある場合は、関係部署と連携し担当窓口へご案内しています。
 このたびは、丁重なご意見をいただきまして、誠にありがとうございまし
た。
今後もご遺族様の気持ちに寄り添った対応を心掛けるとともに、市民サービ
スの向上に努めてまいります。



その他
*************************************************************************************

　担当課 スポーツ課（2023年3月回答）〔3/20～3/24〕

　提案・意見 伊勢市の市営庭球場について（回答:3月23日時点）

 いつも伊勢市の市営庭球場を使わせていただきありがとうございます。
 さて、伊勢市の市営庭球場の予約についてですが、年間利用の団体などが優
先されて押さえられていることに少し違和感を感じます。大会などで予約が
出来ないのは仕方ないことだと思いますが、年間利用というだけで優先して
予約ができるのは違うのではないかと思います。
 利用する全ての人が平等に予約できる形に変えていただくことをご検討お願
いいたします。
 よろしくお願いいたします。

　回答

 いつも、市営庭球場をご利用いただき、ありがとうございます。
 ご指摘いただいた年間利用の団体について、かねてより競技力向上や
普及育成のためにご利用いただいております。
 ご指摘いただいた点について、関係団体と協議してまいります。
 ご理解のほど、よろしくお願いいたします。



その他
**************************************************************************************

　担当課

　提案・意見 AEDの使い方講座など（回答:3月20日時点）

 市で、AEDの使い方講座を開催していただきたい。
（心臓マッサージや人工呼吸なども）

　回答

消防課（2023年3月回答）〔3/20～3/24〕

  ご要望いただきましたAEDの使い方講座（心肺蘇生法や人工呼吸など）について
は、消防本部で定期的に開催しており、ホームページでご案内しています。
　また、消防本部消防課まで直接お問い合わせいただければ対応させていただき
ますので、よろしくお願いいたします。


